



InterAction

Association de Sauvetage Créatif du Savoir Aérotechnique
75, Chemin du Château d'Eau, 82600, Mas Grenier, FRANCE
Courriel : information@inter-action-aero.fr
Site : www.inter-action-aero.fr

Inter-Action est une association scientifique et technique, qui s'est donné pour objectif de **sauvegarder et diffuser le savoir aérotechnique**, en particulier dans le domaine de l'aéronautique légère.

L'association organise annuellement depuis 1987 un stage de conception avion léger d'une semaine, et épisodiquement, des colloques et des stages de compléments.

Le stage annuel, qui constitue « la porte d'entrée » dans l'Association, initie les stagiaires aux méthodes synthétiques (plutôt qu'analytiques) et systémiques (modélisation en vue d'optimiser un appareil pour un cahier des charges préalablement défini) que promeut l'Association.

L'association diffuse une **abondante documentation originale** élaborée par ses membres, et recherche et réédite les textes qui sont à la base du savoir aérotechnique et qui constituent l'héritage de près d'un siècle de recherche dans le domaine de l'aérotechnique subsonique mondiale.

Nos membres, répartis en France et à l'étranger, sont de culture très diverse, du simple lycéen curieux à l'ingénieur confirmé, en passant par l'universitaire, le constructeur amateur d'avion, l'aérodynamicien, le pilote amateur aussi bien que le pilote de ligne. Beaucoup d'entre eux travaillent à leurs propres projets, ont construit leur avion, et volent sur diverses machines.

Notre site internet www.inter-action-aero.fr constitue notre vitrine publique et permet de diffuser une partie de nos travaux. L'Association demeure très ouverte et s'enrichit sans cesse de l'apport de nouveaux membres, elle est un carrefour de rencontre pour tous les amateurs de conception aéronautique.

Pour mieux nous connaître, rendez vous sur notre site internet. De nombreuses rubriques, ainsi que le calendrier du stage annuel, des colloques et des stages de compléments sont disponibles.

